

Fünf Jahre Bildungsakademie BaWiG

Über 200 geladene Gäste aus dem Pflegebereich feierten Anfang Juni 2011 das 5-jährige Bestehen der



**Das Erinnerungs-Wandbild ist über die Stiftung Pflege als Druck, Tapete oder Memory-Spiel zu erwerben:
info@stiftung-pflege.de**

BaWiG in Essen. Die Geschäftsführer der Essener Bildungsakademie können auf eine erfolgreiche Fortbildungsquote zurückblicken.

„Wir haben in fünf Jahren über 2.000 Menschen in 700 Kursen fortgebil-

det“ erklärt Marcello Ciarrettino stolz. Die drei Geschäftsführer Christian Altmann, Marcello Ciarrettino und Michael Malig schauen zuversichtlich in die Zukunft: „Neue Ideen und Ziele gibt es reichlich, demnächst nehmen wir den Pflegeexperten Tetraplegie in unser Programm auf“ so Malig. Zum 5-jährigen BaWiG-Jubiläum wurde ein großes Wandbild enthüllt. Die gezeichnete Kollage soll den Betrachter zum Erinnern und zur Kommunikation anregen, soll also Sprachbarrieren überwinden und unterstützt damit die Arbeit beruflich Pflegenden. Das Original hängt in der Wohnanlage Sophienhof in Niederzier und wurde von der Kunstgemeinschaft Neocortex gestaltet. www.bawig-essen.de